
“自从当选十一届全国人大代表，这已经是第

五个‘三八’节在北京全国两会上和代表、委员们一

起度过了。要说快乐那是有的，不过有点小遗憾，

就是不能和我们百大集团的姐妹们一起度过了。”

昨日，全国人大代表、合肥百货大楼集团股份有限公司董事长郑晓燕，通过本

报向百大集团的女同胞问好，祝全省女同胞节日快乐。

全国人大代表、合肥百货大楼集团股份有限公司董事长郑晓燕：

将超市延伸到更多的社区商圈
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星报讯（特派记者 祝亮 王玉 何曙

光 沈娟娟）“你们是安徽《市场星报》的

啊，谢谢你们一直跟踪报道两会啊。”昨

日中午 1：30，在全国人大安徽代表团驻

地的电梯门口，记者正准备上楼，却意外

地遇到了全国人大代表、安徽省委副书

记、省长李斌。见到记者兴奋地上前打

招呼，省长李斌停住了脚步，与记者“亲

密接触”了一把。

等待电梯的工夫，李斌省长亲切地问：

“你们四个都是《市场星报》的吗？”得到确

定回答后，李斌省长又询问：“吃过饭了

吗？”记者们回答:“还没有，因为和代表们约

的这个时间采访。”李斌对身边的工作人员

说：“记者们辛苦啊。谢谢你们在两会期

间，为安徽大力宣传。”

由于今天就是“三八”妇女节，李斌省长

说：“向你们这些坚守在新闻岗位上的女记

者提前问个好啊。祝你们节日快乐。”

随即，李斌省长又对记者说：“三八妇女

节就要到了，我就借助《市场星报》向全体

与会的女代表、女委员问好，向安徽省的妇

女姐妹们问好，向你们女记者问好，祝大家

节日快乐。”

被誉为合肥“菜篮子”的周谷堆市场，一

直受到百姓和商家的喜爱。但是由于其地

理位置受到局限，2010年开建了合肥“新菜

篮子”工程大兴国际物流园。

据郑晓燕说，大兴国际物流园不仅容量

放大了好几倍，由于其地理位置的科学合理，

交通非常便捷，公交车都能开到市场门前。

物流园的蔬菜、农产品数量增大，储备

能力也会加强，这样一来，就是同时期同品

类的农产品价格也会调整到最低，可以大

大减轻省城居民的消费负担，也有利于推

进合肥的“菜篮子工程”。

省长李斌借星报向全省女同胞问声节日好：

“姐妹们，祝你们节日快乐！”

对郑晓燕的采访，已经不是第一次了，

但每次，都能给出记者惊喜。今年她又告诉

记者：“十二五末，将再造一个百大。”

提起百大集团相信百姓都不陌生。大

大小小网点分布在全省10个城市，有180多

个网点，包括核心商贸公司、超市、农产品

批发市场等。

近年来，百大集团精心经营、健康快速

发展势头良好。十二五，合肥百大集团将坚

持做大做强、加快发展。百大将通过区域领

先的优势，做强主业，提高核心竞争力，扩

大规模，立足合肥辐射安徽。

十二五末，再造一个百大

熟悉百大集团的市民，还会经常前往合

家福超市购物，还会选择百大的电器店购买

电器。

郑晓燕说：“很快，分布在合肥各地的市

民，都能在家门口的合家福超市购物。因为

我们启动采用‘百货+家电+超市+X’的经营业

态，也就是一种新名词叫‘社区商业综合体’。”

郑晓燕分析说，“社区商业综合体”，就

是计划在一些规模较大的社区开设多业态

的、有一定功能的社区商城。将超市延伸到

社区商圈，适应合肥城市不断扩大发展的现

状，大大方便市民的生活。

此外，百大集团已计划尽快进入滨湖

区和政务区，开设大型商场。接着就是肥

东、肥西、庐江的进驻计划，还将尽快进驻芜

湖、滁州等城市。

超市开到你家门口

随着合肥银泰中心、万达广场的进

驻，一些奢侈品、高端产品陆续进入合

肥。那么合肥百大集团是否存在一些压

力呢？

“目前没有奢侈品销售，不代表我们

放弃发展。很快我们百大就将有世界顶

级的高端商品上柜鼓楼柜台。”郑晓燕说，

目前鼓楼商场正在进行装修，等她揭开装

修面纱时，百姓将发现另一个鼓楼。

能不能透露一下，未来鼓楼的面貌？

郑晓燕说：“以后观光电梯的位置上方，将

会有座钟楼，这个钟楼吸收了西方国家钟

楼的风格，比目前大钟楼应该好看许多。”

不光是外部，鼓楼的内部装修，也将

有很大改观，因为百大经营布局的调整，

鼓楼将定位于以女性用品为主的商场，销

售的商品，将设立不少奢侈品牌。

那么CBD的未来，将是男性朋友购物

的好地方，这里的男性用品，将会是个集

中地区。此外，还有现在的乐普生商厦，

将走时尚、年轻的路线，力争打造合肥的

太平洋。

鼓楼将新建一座钟楼

“菜篮子”将被搬到大兴了


